

Groupe Sapam inaugure ses locaux à Strasbourg

Le Groupe Sapam, acteur local et expert dans la distribution alimentaire de produits frais dans l'Est de la France, a organisé le 7 mai dernier des Portes Ouvertes qui ont permis de retracer l'histoire de l'entreprise familiale et de découvrir les **10 000 m² d'entrepôt**. Cet événement marque une étape importante dans le renforcement des capacités logistiques pour mieux servir ses clients.

Une Infrastructure de pointe pour une logistique optimisée

Situé à Strasbourg, ce nouvel entrepôt de **10 000 m²** est équipé des dernières technologies conçues pour répondre aux normes les plus strictes en matière de performances environnementales. Cette installation moderne offre au Groupe Sapam une efficacité opérationnelle essentielle, garantissant ainsi une distribution rapide et fiable de produits frais à leurs clients. L'entrepôt utilise des solutions durables telles que la géothermie pour la climatisation, minimisant ainsi notre empreinte carbone tout en assurant un confort optimal pour les produits. De plus, l'installation de panneaux photovoltaïques sur le toit, réalisée en collaboration avec la région Grand Est, vise à générer 30% de la consommation annuelle d'électricité.

Expansion de l'activité et certification environnementale

En novembre 2023, Sapam Strasbourg a élargi son activité pour inclure les produits de la mer, s'appuyant sur l'expertise acquise dans les autres filiales marée du groupe. « ***Cette expansion nous permet de proposer à nos clients une gamme élargie de produits frais et de qualité, répondant ainsi à leurs demandes croissantes et diversifiées*** » a déclaré **Pierre Haentzler, Directeur Général**. En outre, le Groupe Sapam est désormais certifié **ISO 14001**, démontrant leur engagement envers la qualité et la gestion environnementale. Une reconnaissance qui vient compléter les plus de 10 certifications, dont Alsace Excellence, attestant de la volonté continue d'atteindre l'excellence dans tous les aspects de l'activité de l'entreprise.

Soutien aux producteurs Locaux et engagement RSE

« ***Au cœur de notre succès se trouve notre engagement envers nos producteurs locaux. Nous entretenons des partenariats étroits avec près de 200 producteurs autour de nos entrepôts de distribution, favorisant ainsi une approche responsable et durable de notre approvisionnement*** » s'est exprimé Pierre Haentzler. Depuis de nombreuses années, la SAPAM intègre des pratiques durables dans toutes ses activités, agissant ainsi comme un pionnier dans le domaine de la RSE.

Cet événement a réuni des personnalités locales, des partenaires commerciaux et des membres de la direction du Groupe Sapam.

Parmi les invités d'honneur figuraient :

- **Guillaume Libsig**, Adjoint à la Mairie de Strasbourg en charge de la Vie Associative, de la politique jeunesse et événementielle, élu référent du quartier Cronembourg Sud
- **Catherine Graef-Eckert**, vice-présidente de la CEA en charge des dynamiques économiques et de la transition énergétique
- **Jean-Louis Hoerlé**, vice-président de la CEA en charge du territoire de l'Eurométropole de Strasbourg et maire de Bischheim
- **Pierre Barth**, président de l'IFLA (Interprofession Fruits & Légumes d'Alsace)
- **Sébastien Muller**, président de l'association régionale des industries alimentaires (ARIA) et de Savourez l'Alsace

Lors de la cérémonie, Pierre Haentzler, Directeur Général, a exprimé sa grande fierté et a souligné l'importance de ce projet ambitieux qui incarne l'engagement de l'entreprise envers l'innovation et le progrès.

À propos du Groupe Sapam

Fondé en 1962, le Groupe Sapam est un acteur majeur dans la distribution alimentaire de produits frais, s'engageant à offrir des produits de qualité supérieure grâce à une logistique avancée et une passion pour l'innovation. Avec plus de 60 ans d'expérience, nous continuons à évoluer et à nous adapter pour répondre aux besoins de nos clients dans un monde en constante évolution.

En savoir plus : <https://www.sapam.fr/>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/sapam-groupe/>

Contact presse : Florine AGNIMEL fagnimel@sapam.fr